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Landratsamt Starnberg  
Herrn Landrat  
Stefan Frey 
Strandbadstraße 
 
82319 Starnberg 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
   
 
 
Sehr geehrter Herr Landrat, 
 
die Fraktion B 90/Die Grünen im Starnberger Kreistag stellt folgenden Antrag zur Behandlung im  
Jugendhilfeausschuss. 
 
 
Antrag: Berichterstattung zu Kindeswohlgefährdungen und Maßnahmen im Lkr. Starnberg 
 
 
Aufgrund der Corona-Pandemie fiel seit dem 16.03.2020 der Schulunterricht an den Schulen und die 
Betreuung in den Kindertageseinrichtungen aus. Jugendzentren, Treffpunkte sowie Beratungseinrich-
tungen waren geschlossen, Hausbesuche durch das Jugendamt und/oder Betreuer*innen der freien 
Wohlfahrtspflege fanden nur in Ausnahmefällen statt. 
 
Verbunden mit dem Ausfall von Kindertagesbetreuung, Unterricht an den Schulen und Betreuungs-
angeboten an den Nachmittagen, der zum Verlust für die Entwicklung wichtiger sozialer Kontakte 
führte sowie pädagogische Betreuung und Bildungsangebote verändert hat, fehlen Schutzräume für 
die Jüngsten in unserer Gesellschaft.  Gleichzeitig sind die Belastungssituationen in vielen Familien 
aufgrund verschiedener Faktoren (Homeoffice, Kurzarbeit, Arbeitslosigkeit …) gestiegen.  
 
Wir befürchten, dass diese Faktoren eine hohe Dunkelziffer bei der Gefährdung von Kindern und 
Jugendlichen zur Folge haben. 
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Starnberg, den 23.05.2020 
 
 
 



 

 

1. Es wird gebeten, die Zahlen der Kindeswohlgefährdungen im Landkreis Starnberg jeweils 
quartalsweise für das Jahr 2019 und für das Jahr 2020 vergleichend darzustellen und Schluss-
folgerungen zu erläutern.  

2. Welche (Schutz-)Maßnahmen wurden und werden seitens des Kreisjugendamtes ergriffen, 
um Kinder und Jugendliche sowie die Eltern in belastenden Situationen zu unterstützen?  
 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 
 
  
Martina Neubauer     Elke Link 
Fraktionsvorsitzende                     Mitglied des Jugendhilfeausschusses  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


